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也许是因为郑州身处中原腹地，又是
全国交通中心，在四面八方之间迎来送
往，所以这座城市有她自带的接纳消化能
力。这样的一座城市就不止有一种可能
性了。在多年的工作中，我也在这座城市
里见证着各种融合的可能性。接手一块土
地迎来一座新居，或是在旧城村改造中参与
城镇化的变革，或是见证航空港区的崛起。
在这里我切实地感受着城市的无数种发展
可能。在这样一个交织着更迭、选择、革新

的特殊时期，无论是一座城市、一个企业
还是一个人都在经历着可能性带来的考
验。而近年来大行其道的互联网思维在
其中无疑起着关键性的颠覆作用。

在如今的互联网时代，便利的链接方
式和跨界的思考方式为各个层面的发展
都提供了更多角度。以往我们想到的，或
是没想过的商业模式都在云端实现了落
地。在这个时代的跃动中，我们见证了太
多的发现、变革甚至淘汰的全过程，所以

这座城市最初赋予我们的脚踏实地的脾
性就显得格外珍贵。在发展中看到变化，
更重要的是在变化中探求发展。我们的
企业如今也在经历着互联网时代的洗
礼。经过 12 年的发展，我们深知变革适
应之道，所以多元化的发展方向毋庸置
疑。但是，互联网时代也有太多的“大跃
进”，有太多人失去了原本的坚守和本
真。此时，坚持初心可能就是我们在追求
发展之时最重要的命题了。

一座城市的融合与可能

许一个美丽承诺
用初心与坚守来实现

我是一名土生土长的郑州
人。如果让我谈谈郑州，这
个城市从里至外都渗透着脚
踏实地的基因，气量也宽宏，
阔达地吸收着南来北往的多
元信息，是个大气的绿城美
都。“郑州”对于我来说是个
带有情感特质的词语，以至
于我现在每次认真地谈起这
座城市还是会不禁动容，这
种感情要超越普通的故乡情
结，也是因为工作的缘故，我
对她的每点变化都格外关
注。纵然有雾霾，有道路拥
堵，每当我回忆起郑州，她还
是那个满是泡桐树的绿城。
只是这些年城市化速度加快，
都市面貌以中国式的速度更
新，地标建筑频现，新区建设
逐渐成熟。当你真的亲身参
与到城市的点滴变化中，似乎
所有的移步换景都能带给你
些许感动和启发。

王小兴 郑州市人大代表、美景集团董事长

个人或是企业都是社会的组成细胞，
带有最基本的建设责任。当然也不可避
免地带有一些性别色彩，我最初的工作定
位是“美丽事业”，美景集团的企业宗旨也
随之确定为“开创美丽事业，共享美好人
生”。能称之为事业的定位都可以理解为
一个长期的奋斗目标，而我们的“美丽”定
位实际上也是对企业产品品质的衡量标
准。从房地产事业起步，我们的初心是诚
恳地把这座城市打造成一个值得留守的
归属地。而随着事业版图的扩大，对一个
居住地的关注逐渐延伸到了区域定位甚
至是产业发展。在互联网时代，我理解的
坚守更准确地应该形容为工匠精神。

潜心雕琢自己手中的事业，每一幢建
筑都用雕刻般的工匠精神对待，用脚步去

丈量，用心去取景。每一个项目都用自己
独树一帜的思考和视野高度将缺失已久
的动手能力带给郑州。无论市场怎样变
革起伏，人总要追逐更好的生活。初心不
变，我们对这座城市的责任感就不会消
失，那么我们就不会在如此激进的社会氛
围中迷失。

2015是个值得期待的年份，我们企业
经历了12年的轮回也进入了二次创业的
转折时期。一方面，市场带来的压迫感巨
大而沉重。另一方面我们选择的道路本
就不是坦途。特别是通用航空产业，啸鹰
航空的发展壮大一定也会充满艰辛与挑
战，不过，世上也从来都没有触手可及的一
帆风顺，只有经历过全心追逐的冲锋和艰
苦迎战之后，胜利才刻骨铭心。12年前我

们要给这座城市创造“美丽事业”的初心没
有改变，也许在10年前是一片居住乐土，
今天就是一个生活展望。我们已经走了
足够远的路，不过纳帕谷的红酒庄园生活
被我们带了回来，美国穆尼飞机也被我们
冠上了“郑州1号”的名字。我们对与这片
热土的激情不会褪去，坚守也不会改变。

生存是一场永不停歇的接力。冷静
而勇敢地面对艰难复杂的市场环境，冲到
最难、最苦、最具挑战的地方，向困难要成
绩，跟不可能争结果。每个人都可以站上
前辈的肩膀，但也一定要成为明天的阶
梯。无论什么时候，生存都是一场不容许
消磨、放松的攀爬，只有执著坚持、保持敬
畏，始终坚持战斗状态的人和企业，才能
不惧风雨、立于不败。


